

株式会社ナガワ様と「災害時におけるレンタル機材の提供に関する協定」を締結しました

4月21日、湖南省が地震、風水害その他の災害に見舞われた際、仮設トイレ、仮設ハウスなどを迅速に供給していただくため、災害時におけるレンタル機材の提供に関する協定を株式会社ナガワ様(本社:東京都千代田区)と締結しました。

今後はこの協定に基づき、いざという時に市民生活の早期安定ができるよう、相互の連絡体制の整備や機材提供についての情報交換を密にし災害に備えます。



▲ナガワ様との協定締結式

三幸・スポーツマックス感謝祭が開催されました

5月1日、三幸・スポーツマックス感謝祭が開催されました。あいにくの雨天で会場が野洲川親水公園から総合体育館に変更されての開催となりましたが、多くの人が賑わいました。

当日は、甲西高校吹奏楽部や湖國十二坊太鼓保存会による演奏で会場は大いに盛り上りました。

また、佐助プロジェクトによる忍者体験コーナーやフリーマーケットなども行われて、多くの人がまつりを楽しみました。



▲三幸・スポーツマックス感謝祭の様子

ウツクシマツのシンボルツリーがメモリアルオブジェになりました

天然記念物に指定されている平松のウツクシマツ自生地で、シンボル的存在であったメインツリーが令和3年3月に、立ち枯れのため惜しまれつつも伐採されました。そのマツの一部を切り残し、保存加工、展示用加工を施したメモリアルオブジェが完成しました。

4月27日に市役所1階ホールで挙行した除幕式では、生田市長、菅沼議長、ウツクシマツ自生地保全活用協議会の奥村修会長の3人により、オブジェの披露が行われました。

オブジェは市役所東庁舎1階に展示されていますのでぜひご覧ください。また本紙、裏表紙「こなんPick up！」にも関連記事を掲載していますのでご覧ください。



▲シンボルツリーのオブジェ



▲上から見たシンボルツリーのオブジェ